会員各位

(一社) 滋賀県トラック協会

協会メール「おしらせ」を模した迷惑メールについて(第2弾) (ウイルス感染を狙うメールにご注意を!!)

冠省 毎々格別のご支援ご協力を賜り厚くお礼申し上げます。

さて、去る8月12日に全会員あてFAXにて、差出人「(一社)滋賀県トラック協会おしらせメール」を名乗り(正規の「おしらせメール」 oshirasemail@shigata.or.jpとは異なります)、件名が「請求書送付のお願い」として迷惑メールが流れており、届いた場合には開かずに「削除」をお願いします、との連絡をさせていただきましたが、最近、立続けに迷惑メールが会員宛に届いております。

また、当協会だけではなく、全ト協を含め、特に関東地方のトラック協会でも、ウイルス感染を狙ったワードファイルが添付されるメールが流れており、送信者に実在する名前を使われるなど巧妙化している状況にあります。

当協会からは請求書をメールでお送りさせていただくことはございません。

又当協会や、ホームページ制作会社等を調べましたが、それぞれデータを盗まれた 形跡もございませんでした。

つきましては、日頃からご注意いただいていると思いますが、なお一層のご注意をいただき不審なメールについては絶対に開かずに「削除」して下さい。又表示された送信者名が知っている名前や実在して聞き覚えのある名前であっても、メールアドレスや件名などが不自然なものである場合は、当該メールを開かずに必ず「削除」して下さい。

なお、今広く出回っている「Emotet (エモテット)」と呼ばれるウイルスへの感染を狙うメールについては、「独立行政法人情報処理推進機構ホームページ (https://www.ipa.go.jp/security/announce/20191202.html) に詳しく記載されていますのでご確認をお願いします。